



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

05 FEB. 2023 13:11:47

Entrada **254734**

Sobre la no financiación del medicamento ENHERTU para el Cáncer de mama.

Competencia
Subcompetencia
Tipo Expediente

Competencias de la Cámara
Control e información
184-Pregunta al Gobierno con
respuesta escrita.

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, sobre la necesidad de financiar por el Sistema Nacional de Salud del medicamento ENHERTU, también denominado TRANSTUZUMAB DERUXTECAN, indicado para el tratamiento del CÁNCER DE MAMA METASTÁSICO que se ha propagado a otras partes del organismo. Congreso de los Diputados, a 5 de febrero de 2023.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

Hoy leíamos un artículo en un medio de comunicación que nos dejó la sangre helada. El título de dicho artículo habla por sí mismo: LA TERRIBLE ESPERA DEL FÁRMACO QUE NO LLEGA. En este se narra como una mujer que sufre cáncer de mama metastásico, tras una terrible historia de fracasos en los tratamientos, se encuentra con que uno de ellos, especialmente indicado para su dolencia, no se encuentra financiado por el Sistema Nacional de Salud.

También se alude a que la Agencia Europea del Medicamento (EMA), sí ha autorizado este medicamento ENHERTU, pero nada se sabe de nuestro Sistema Nacional de Salud. El problema real es que está en juego la vida de la paciente



que implora ese tratamiento, junto con la de todas las personas que sufran este tipo de cáncer tan agresivo. NO HAY UN MINUTO QUE PERDER, NI CARESTÍA QUE JUSTIFIQUE LA NEGATIVA. Por todo ello se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes PREGUNTAS:

1.-¿Por qué el Gobierno (SNS) no financia el medicamento ENHERTU, también denominado TRANSTUZUMAB DERUXTECAN, indicado para el tratamiento del CÁNCER DE MAMA METASTÁSICO que se ha propagado a otras partes del organismo?

2.-¿Es consciente el Ministerio de Sanidad de que está en juego la vida de personas como la protagonista del artículo aludido?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.

Fdo.: Pablo CAMBRONERO
PIQUERAS

Diputado